

## Manifestación por la regulación de la profesión en A Coruña

Escrito por Eduardo Mancha González  
Miércoles, 18 de Marzo de 2009 09:46 -

---

Dos mil personas se han manifestado en la jornada del 17-M en la ciudad de A Coruña a favor de la regulación profesional de la Ingeniería en Informática y de la Ingeniería Técnica en Informática.

Estudiantes y profesionales llegados de todos los puntos de Galicia han protagonizado en la jornada de ayer una manifestación por la ciudad de A Coruña, finalizando en la Delegación del Gobierno, donde se realizó una sentanda y se registró un escrito con las demandas y motivos de la manifestación.

Más información:

[Dos mil personas se manifiestan en la ciudad de A Coruña](#)